
Compte rendu de la réunion du CA le dimanche 21 novembre, en visio. 

 

Début :  20h10 

 

Présents : Aurélie, Aurore, Fransoiz, Zak, François, Ilya, Vincent, Chloé et Jean-Claude.  

Sont excusés : Rafaël (pouvoir à Aurore), Jean-Luc (pouvoir à Aurélie) et Alexandre.  

 

  

1)      La rémunération des bénévoles 

Le projet associatif est construit entièrement sur des bénévoles à tous les postes de 

l'association : CA, profs, et les différentes personnes qui animent les projets (soirées, ateliers, 

festivals, ...). Le bureau qui est chargé de l'application des règles quotidiennes concernant les 

affaires courantes de Grenoble Swing a informé Aurélien, qui devaient réaliser des ateliers en 

décembre, qu'il ne pouvait pas être rémunéré puisqu'il avait pris l'adhésion à l'association.  

A l’unanimité, au sujet de l’adhésion récente d’Aurélien Faravélon, le bureau confirme : 

Grenoble swing est dans l’impossibilité de lui proposer une rémunération dès lors qu’il est 

adhérent à notre association. Cette règle de bénévolat s’applique à tous nos adhérents et a déjà 

touché d’autres professionnels de la danse grenoblois tels Aude et Pom, qui n’ont pas pu venir 

danser à nos soirées toute une année car ils avaient animé un atelier contre 

rémunération. Aurélien, contacté depuis,  l’a bien compris d’ailleurs. 

  

2)      Point budgétaire  

En ce qui concerne les paiements des cours, Ilya a déjà fait le tour des profs, et va 

vérifier plus précisément s’il reste des adhérents qui n’ont pas réglé afin de mettre à jour le 

budget prévisionnel.  

 

       Aurélie souhaite que nous utilisions de nouveaux outils afin de pouvoir faire un point 

budgétaire en bureau une fois par mois. 

         De même, une mise en commun des arborescences que chacun utilise au sein du bureau 

pourrait simplifier les choses et les rendre faciles pour tous ceux qui sont impliqués, 

aujourd’hui ou plus tard. Les documents seront partagés aux organisateurs pour faciliter le 

suivi et la communication des informations entre le bureau et l'organisateur principal.  

Une trame de fichier Excel pourra être construite sur la base des ateliers organisés cette 

année.  

 

Le Winter bal a été voté au CA (budget à l'équilibre, d'un montant de ).  Le stage de 

balboa aura lieu le week end du 29 janvier.  

Vincent et Kat seront bénévoles lors de ce stage. Afin de clarifier l'investissement bénévole 

des membres de l'association, Aurélie propose qu’un document soit mis au point spécifiant 

que les profs bénévoles à Grenoble swing s’engagent à ne pas utiliser pour une promotion 

d'activité professionnelle des photos ou vidéos faites dans le cadre d’activités à Grenoble 

swing.  

 

  

3)      Préparation de l’AG extraordinaire au sujet du festival ‘Shall we play’ avec budget 

évolutif à 13 250€ 

·         Se fera en présentiel le jeudi 2 décembre à Canta. Cela permettra aux élèves présents de 

s’y joindre. L’entrainement de la MJC sera supprimé ce jeudi là afin que Zak puisse être là 

pour présenter son projet. Les arguments des votes ‘contre’ apparus au CA seront également 

exposés.  

  

·         Pour le suivi budgétaire du projet, et la  présentation ppt de l'organisation du FIB, les 

documents ont été récupérer pour s'en inspirer. L’idée est de peu à peu créer des façons de 

faire et des documents homogènes entre les différents projets de Grenoble swing.  

  

 

 



4)      Equipe soirée 

  

·         Il semble qu’actuellement  il n’y ait personne qui synthétise les différentes 

propositions,  leur logistique ou qui suive le budget. Il avait été mis en place une équipe 

soirée, mais il semble difficile de se coordonner notamment sur les aspects budgétaires et la 

répartition du déficit.  

 Surtout, il y a du découragement chez certains qui s’étaient engagés dans cette équipe, des 

appels à bénévoles sont faits depuis le début de l'année pour partager les aspects logistiques. 

Des outils partagés et tutoriels ont été mis en place, mais il semble important d'avoir des 

référents qui s'assurent que toutes les tâches sont opérationnelles.   

Il est vrai qu’organiser des soirées est une lourde tâche. De plus, on ne gère pas de la même 

façon une soirée au 138 ou au Rondeau : la dimension, la complexité et donc la charge sont 

différentes. Cela explique peut être en partie la disparité de motivation que l’on observe selon 

les équipes de lindy, balboa ou blues. La proposition est faite qu’il y ait un référent par danse, 

qui sache quoi répondre à la liste des questions à traiter à chaque soirée. Les organisateurs des 

différentes danses pourraient aussi se réunir pour partager leurs expériences pour faciliter la 

prise en main, et trouver des organisations plus facile à transmettre aux bénévoles moins 

engagés.  

Par exemple , dans le but d’alléger la charge des organisateurs de soirées, Jean-Luc s’est 

proposé de s’occuper des déclarations SACEM.  

  

·         Malgré la demande de rallonge de certains organisateurs pour dépasser l'enveloppe 

budgétaire de 1000 euros de déficit que le CA a alloué au budget soirée, et après examen de la 

situation aujourd’hui, nous considérons qu’il n’y a pas d’urgence à voter une rallonge du 

budget.  

Nous statueront ensuite sur l'enveloppe qu'il va rester  pour la deuxième moitié d'année (pour 

l'instant environ 5000 euros).  

Les recettes prévisionnelles reposent sur le paiement des cours, les adhésions et les ateliers 

d'octobre qui ont été bénéficiaires. Sur la base de ces recettes, il sera plus facile de décider 

quels événements peuvent être déficitaires, et quelle peut être la demande de rallonge de 

l'équipe soirée.  

Un point sera fait après Noël et une ré-évaluation au deuxième semestre. L'équipe qui 

organise des soirées au rondeau est en train de s'organiser. Nous allons proposer une réunion 

lors des ateliers de Noel pour voir comment les différents projets vont être proposés au 

deuxième semestre.  

  

·         Le tarif des soirées à 5€ si billet pris à l’avance sur internet, ou 10€ si pris sur place est 

maintenu, malgré les réticences relayées par certains organisateurs de soirée. Les raisons sont 

principalement l’allégement de la tâche d’une caisse à l’entrée et faciliter le travail pour le 

bilan des soirées (comptes, et traçabilité comptables réalisés par le trésorier). Pour aller dans 

le sens de la décision actuelle, les adhérents peuvent s’organiser jusqu’à 2h avant 

l’évènement, ce qui est court. 

Pour ceux qui râlent, il est important de signaler que ces petites soirées sont pour l'instant 

déficitaires au tarif de 5 euros, et que c'est un choix de favoriser ces initiatives pour danser 

plus.  

Quant aux nouveaux qui participent à l’initiation, ils doivent en effet payer  10€ d’adhésion + 

10€ d’entrée ou 5 euros s'il anticipent les démarches sur internet.  Baisser le tarif pour eux, 

comme suggéré, reviendrait à brader l’adhésion, qui est déjà extrêmement basse. 

L’administration fiscale pourrait nous le reprocher. 

  

·         Pour ce qui est de la réservation au Rondeau, Aurore préfère que ce soit les 

organisateurs de soirée ou de festival eux-mêmes qui s’en charge, en la mettant en copie de ce 

qu’ils font, bien sur.  Elle se ‘contentera’ de gérer les réservations pour les cours. 

  

 

 

 



5)      Actions terminées, en cours et à venir 

·          Le FIB a fixé ses dates : 8 au 10 avril 2022. Cela sera indiqué dans la prochaine 

Newsletter. 

  

·         Xavi & Julia  (l'équipe atelier) nous ont communiqué leur bilan des derniers ateliers. 

Celui du stage de blues de Zak en octobre suit. Xavi est Julia ont proposé d'organiser les 

ateliers de Noël de Grenoble Swing avec les profs de Grenoble Swing. La CA valide la 

réservation du Rondeau pour les ateliers de NoËl afin d'organiser aussi un temps associatif 

comme présenter  les différentes équipes à l'AG . le programme est à construire pour se 

coordonner sur les activités du week-end. 

  

 -        Une nouvelle adresse mail: communication@grenobleswing.com vient d'être créée, 

pour que toutes les demandes de communication arrivent en même temps aux personnes en 

charge de la COM: Elsa et Rozenn: (facebook et instagram) et Chloe et Aurélie : (newsletter).  

Un formulaire est en cours de construction est sera mis à disposition sur le site internet pour 

relayer les demandes des organisateurs des différentes équipes.  

  

·         Le deuxième contrôle fiscal suit son cours ; l’inspecteur est allé chez l’expert 

comptable cette semaine pour des documents que Jean-Claude avait pu récupérer.  

  

·         Aurélie a lancé l’idée que nous participions au Téléthon le 4 décembre en faisant la 

flashmob, soit au point de départ, soit/ et à certains endroits du parcours du marathon prévu, 

voire en y participant en courant. L’idée est bien accueillie et à creuser dès qu’on a des détails 

sur l’organisation de la course. 

  

·         Une demande de Colette Priou au sujet d’un évènement à Uriage le 2 juillet prochain 

nous est parvenue: le chorégraphe grenoblois JC Galotta est chargé de sélectionner des 

groupes de danse en visualisant des vidéos. Aurélie a prévenu les membres qui ont l’habitude 

de mener des groupes et des chorégraphies de se pencher sur ce projet. Aurore est le contact, 

des vidéos ont été envoyées. La demande pour cette représentation est un niveau avancé+. 

 

·         Vu la situation Covid qui se tend, et les contrôles fréquents, il nous faut prendre des 

mesures afin de répertorier les présents, non seulement aux cours, aux soirées, mais aussi aux 

entrainements. Une simple feuille de présence à remplir par chaque participant devrait suffire. 

Il faudrait bien rappeler aussi aux profs et aux responsables des créneaux d'entrainements 

qu’il est important de maintenir la vérification du pass sanitaire des adhérents. Aurélie appelle 

l'OMS lundi pour avoir des informations sur le port du masque.  

  

·         Aurélie a assisté à une réunion organisée par le Comité Départemental Olympique 

Sportif sur la création d'un emploi dans une association. C'était une présentation des 

différentes structures qui peuvent être en soutien  pour accompagner notre association, et 

construire un projet. Aurélie et Chloe vont réaliser un premier rdv pour mieux définir les 

possibilités qui seront à travailler. A suivre. 

  

·         La mise à jour du site internet : Un webinaire a été proposé par la plateforme 

assoconnect, on doit pouvoir trouver les infos  données en replay.   

  

Fin de la réunion : 22h15.  
 


